

ひーほー ばーほー



県警察広報誌ひーほーばーほ
2023
vol.171
富山県警察本部



おまわりさんの演奏とドリルの祭典

今年も皆様が笑顔になれる
メロディーをお届けします！

おまわりさんの演奏とドリルの祭典



日時 **9月24日(日)**
●開場 12:30 ●開演 13:30
場所 **オーバード・ホール**

入場無料

※諸般の事情により、日時・場所、規模の変更等を行う場合があります。
詳しくは、[県警ホームページ](#)で♪

富山県警察官・警察事務職員の募集!



第2回 男性・女性警察官A [大学卒]
第2回 男性・女性警察官B [大学卒以外]

申込期間 7月21日(金)～8月10日(木)

第一次試験 9月17日(日)

会場 富山工業高等学校

警察事務 (初級・障害者・就職氷河期)

申込期間 7月21日(金)～8月4日(金)

第一次試験 初級・氷河期: 9月24日(日)
障害者 : 10月22日(日)

会場 ボルファートとやま

※氷河期のみ東京会場(全国町村会館)あり

〈問い合わせ〉採用フリーダイヤル 0120-376-032



赤い門灯 シリーズ 162

上市警察署 新川駐在所

新川駐在所は、昭和五十六年三月二十七日、上市町横越地内から現在の立山町浦田の県道沿いに移り、平成二十二年七月二十二日に新築されました。

この新川駐在所のある立山町浦田という土地は、弥生時代から人々が生活を営んできたとされています。そのため多くの遺跡が点在しており、中でも駐在所から南東約二〇〇m先には県下最大の円墳といわれる「稚児塚」が残っています。この遺跡は高さ七・五m、底部の直径が四六・八mあります。

円墳内には、かつて樹齢三百年もの大杉がそびえ立っていましたが、現在は大杉の切り株と小さな祠が残っているのみで、静かな空間は住民の憩いの場所になっています。また、駐在所近くにある浦田山王



神社では毎年春になると春季祭として獅子舞が行われています。この獅子舞は立山町無形文化財に登録されており、七mの大きな獅子舞が浦田地区を練り歩く勇壮で伝統的なお祭りです。

私はこのような歴史ある地域で勤務する一方、富山県警察音楽隊員を兼務しています。

小学校から続けているチューバという低音管楽器を担当し、県民と警察の音の架け橋となるよう日々活動しています。

特技を活かしながら駐在所員としても親しみやすい警察官を目指してまいりますので、今後とも警察活動に対する皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。



上市警察署 新川駐在所
巡查長 竹本 翼

第32回

暴力追放

富山県民大会の開催

7月21日(金)「第32回暴力追放富山県民大会」が開催されます。この大会は、県民総ぐるみの暴力追放運動を一層強力に推進し、暴力のない安全で住みよい富山県の実現を目指し開催されます。



- 日時** 7月21日(金) 午後2時から
- 会場** 富山県民会館
- 内容** 第1部 表彰式
第2部 記念講演
民謡
警察音楽隊による演奏

少年の非行・犯罪被害と有害環境の浄化

7月・8月は、富山県「夏の青少年の非行・被害防止に取り組む運動」の実施期間です。

家族でネット利用のルールを話し合しましょう!

フィルタリングは必ず設定しましょう!
子供たちは、スマホなどでSNSを利用し、知り合った相手から性被害など様々な被害に遭うケースが増えています。家族で安全なネットの使い方を話し合いルールを作りましょう。



薬物乱用はダメ!

最近、若者の間で大麻の乱用が増加しています。軽い気持ちや興味本位で薬物に手を出さないよう注意が必要です。



闇バイト・裏バイトは絶対に手を出さない!!

安易に手を出せば自身が犯罪者になり、家族が危険にさらされ、捕まるまで決して抜け出せないこととなります。



子供たちにとつて、待ちに待った夏休み。学校や勉強から解放されて、子供たちの気も緩みがちになり、夜遅くまで出歩いたり、お酒やたばこに手を出したりするなど、非行の兆しが出やすい時期でもあります。近年は、スマートフォンやSNS等が急速に普及しており、子供たちが児童買春や児童ポルノといった性的被害に遭うなど、犯罪被害者となるケースも後を絶ちません。非行や犯罪被害から子供たちを守るために、親子でスマートフォン等の使い方について話し合い、ルールづくりをしましょう。

また、お子さんのスマートフォン等のアプリやサイトの利用状況を確認したり、制限したりできるペアレンタルコントロール機能を有効に活用しましょう。



夏季における山岳遭難・水難事故の防止!

水難事故の防止

- 水辺で遊ぶ時は、危険な場所には近づかないようにしましょう。
- 遊泳する時は、ライフジャケットを着用しましょう。
- お酒を飲んでの遊泳等は、絶対にやめましょう。
- 海が荒れている時の遊泳は中止しましょう。
- お子さんから目を離さないようにしましょう。
- 農業用水路での転落事故が発生しているので不用意に近づかないようにしましょう。



登山の際は…

- 事前の下調べ、登山計画の立案、しっかりした準備
- 登山届提出や行先の共有(家族や職場に行先を知らせる)
- 必要装備(雨具、ヘッドランプ、通信機器など)の携行
- 行動中の水分・エネルギー補給
- 余裕を持った行動、引き返す勇気を忘れずに。

富山県警察山岳警備隊 Twitter @toyama_sangaku



〈山岳情報のお問合せ先〉
富山県上市警察署室堂警備派出所 TEL 076-463-5537

夏の交通安全県民運動

7月11日(火)から20日(木)までの10日間、夏の交通安全県民運動が実施されます。

夏は、暑さや疲労から運転中の注意力や集中力が低下しがちです。特に長距離を運転するときは、ゆとりある運転計画やこまめな休憩を心掛け、交通事故防止に努めましょう。

安全運転=快適運転



運動重点

- 1 こどもと高齢者の交通事故防止(北陸三県統一重点)
- 2 運転者の安全運転意識の向上
- 3 飲酒・暴走運転等の根絶
- 4 自転車のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底



飲酒運転の根絶

飲酒運転は、重大な事故に直結する大変危険な行為です。

「飲酒運転を絶対しない!させない!」という強い気持ちを持ち、家庭・職場・地域一丸となって飲酒運転を根絶しましょう!

車両提供、酒類提供、飲酒車両への同乗といった飲酒運転を助長した者も厳罰に処されます。

